

夢と希望



長崎市立桜馬場中学校
2年7組 学級通信
令和4年11月28日(月)
文責(担任) 白石 博之
今日のひとこと
「良い1年の締めくくりを」



意外と忙しい12月👤 「やることリスト」で乗り切ろう!

明日から12月に入ります。今年も残すところ1か月となりました。昔から日本では12月を師走(しわす)と呼びます。師走とは、師(お寺のお坊さん)が経をあげるために忙しく走り回る姿から発生したという説が有名です。しかし、忙しく走り回るのは、お坊さんだけではありません。「大掃除」「年賀状作り」「お正月の準備」など、学習も含めて、誰もが忙しくなるのがこの時期です。



12月末に後悔しないために「やることリスト」を作ってみましょう。勉強、掃除だけでなく、部活動の目標や友だちとの遊びの予定や家族との約束など、やることをすべて書き出してみてください。

そして、終わったことからひとつずつ消していきます。私はこの方法で、仕事や家事に取り組んでいます。いつも終わって消すときは達成感で嬉しくなります。ぜひ、試してみてください。

- 1日(金)⑤⑥生徒会役員選挙
立会演説会
- 7日(水)⑤⑥職業インタビュー
- 9日(金)⑤人権集会
- 14日(水)⑤道徳：LGBT 講話
2年学年・学級PTA
- 15日(木)⑥専門委員会
- 20日(火)⑥表彰伝達式、生徒集会
- 23日(金)大掃除、終業式



- [1月予定]
- 10日(火)始業式
- 12日(木)学級委員任命式、生徒会役員任命式
実力テスト前部活動中止
- 23日(月)2年生教育相談(～27日)

*11月～1月 の部活動の終了時刻は、

練習終了時刻 17:45
完全下校時刻 18:00

期末テスト終了📝

2学期の学習の総決算期末テストが終わりました。おつかれさま。次は、冬休みに向けての準備が始まります。切り替えて!

🍷 さくら調理実習 11/17(木) 🍷

梅雨ごろから、半年かけてみんなで雑草抜きや水やりなどをして、栽培してきたサツマイモが大きく成長しました。また、調理実習では、支援員の先生方の支援を受けて、大変おいしくできました。



【さつまいもの成長記録】 水やり頑張りました!



6/19



10/23



11/16 (収穫直前)



修学旅行を終えて



感想を書きました

1日目は釣りをしました。5匹釣れました。釣れて嬉しかったです。2日目はマリンスポーツをしました。3日目はハウステンボスで友達と遊びました。お昼で食べたピザがとてもおいしかったです。3日間の修学旅行、楽しかったです。(Kさん)

猿岩の猿が本当の猿みたいで驚きました。マリンスポーツでは、おぼれそうになったと思ってびっくりしました。ハウステンボスがとても楽しかったです。

修学旅行を終えてクラスで行動することはとても大切なんだということが分かりました。これからは修学旅行で学んだことを大事にして、学校生活を楽しもうと思いました。(Nさん)

修学旅行はいい勉強になったと思います。仲間を思いやることなど、自分でいろいろなことに挑戦しながら頑張ってきてきたので、とてもいい思い出になりました。とてもいい修学旅行になってよかったです。(Iさん)

修学旅行では地域のことや自然、歴史、文化などを学びました。壱岐では、博物館や猿岩などの歴史を学びました。(Mさん)

修学旅行の中で良かったのは、魚釣り体験とハウステンボスです。魚釣り体験では目標の25匹は釣れませんでした。22匹釣れてよかったです。(Tさん)

佐世保では、夜景がきれいで最高でした。3日目のハウステンボスは、いろいろ回ったり、かんらん車に乗りました。遠くの景色が見れてよかったです。(Tさん)

命は大切だ。
命を大切に。
そんなこと、
何千何百回
言われるより、

「
」と

だれかが

そう言ってくれたら、

それだけで

生きていける。